

En el 2018 habrá elecciones en Zacatecas para elegir PRESIDENTE MUNICIPAL Si el día de hoy fuera la elección ¿por cuál partido votaría usted?

#### OPINIÓN DE PERSONALIDADES

Cuauhtémoc Calderón

Arturo López de Lara

Salvador Llamas

Úlises Mejía

¿Y a cuál prefiere como candidato de la alianza Morena-PT a Presidente Municipal de Zacatecas?

Salvador Llamas

Úlises Mejía

Y de los siguientes aspirantes que están en el estado, ¿Cuál considera que es el aspirante más cercano a Andrés Manuel López Obrador?

Salvador Llamas

Úlises Mejía

Si en 2018 los candidatos para Presidente Municipal fueran los siguientes ¿Por quién votaría usted?

Arturo López de Lara de PAN-PRD-MC

Cuauhtémoc Calderón de PRI-PVERDE

Salvador Llamas de MORENA-PT-PES

Si en 2018 los candidatos para Presidente Municipal fueran los siguientes ¿Por quién votaría usted?

Arturo López de Lara de PAN-PRD-MC

Cuauhtémoc Calderón de PRI-PVERDE

Ulises Mejía de MORENA

Salvador Llamas AMLO (Andrés Manuel López Obrador)-PT-PES

#### OPINIÓN DE GOBERNADORES

Amalia García

Ricardo Monreal Ávila

Miguel Alonso Reyes

Alejandro Tello Cisterna

Y de la siguiente lista de Gobernadores

¿Cuál considera que ha sido el mejor que a tenido el estado de Zacatecas?

Amalia García

Ricardo Monreal Ávila

Miguel Alonso Reyes

Alejandro Tello Cisterna